

Kevin Costner, de gira con el Volkswagen Multivan

La estrella de Hollywood conduce habitualmente un Touareg en su ciudad de residencia, Santa Bárbara

Hannover/Berlín, 15 de julio 2014 – Volkswagen Vehículos Comerciales ha sido una vez más la marca encargada de los traslados de Kevin Costner en el concierto exclusivo que el oscarizado actor ofreció junto a su banda "Modern West" en Spindler&Klatt, en Berlín, coincidiendo con la Berlin Fashion Week y la presentación de la colección primavera-verano de la firma de moda Arqueonautas. La estrella de Hollywood colabora con esta marca de estilo de vida, que pertenece a Otto Group.

"Cuando estoy en un Multivan, casi me siento como en casa", reconoce el actor, productor y director, que aprecia de forma especial el confort del modelo de Volkswagen Vehículos Comerciales. Por su parte, Elke Eller, responsable de Recursos Humanos del Consejo de Dirección de la marca, añadió: "Estoy muy contento de que Kevin Costner confíe siempre en nuestro Multivan de Volkswagen Vehículos Comerciales cada vez que visita Alemania".

Kevin Costner está muy familiarizado con el Multivan, ya que ya lo utilizó con su banda en su gira por Alemania en 2011. Las 10 unidades del Multivan Highline cedidas a Costner equipan un motor de 180 caballos y asientos de cuero. Además, ofrecen sistemas de navegación y cristales tintados. En su ciudad de residencia, Santa Bárbara, Costner conduce actualmente un Volkswagen Touareg.

Desde mayo, podemos verle en los cines como protagonista del thriller "3 Días para Matar", junto con la actriz Amber Heard. También encabeza el reparto del drama sobre fútbol americano "Draft Day", actualmente en cartelera en Estados Unidos. Su carrera continuará con otro papel deportivo en "McFarland", que se estrena en noviembre, y donde Kevin Costner interpreta a un entrenador de atletismo en un instituto.

El último sucesor del legendario 'Bulli' es el vehículo de traslado favorito de la estrella del cine. Son muchos los músicos que prefieren el Multivan antes que otros competidores cuando salen de gira. Al fin y al cabo, el vehículo ya tiene una condición de culto. Un ejemplo de ello es que, recientemente, Volkswagen Vehículos Comerciales trasladó a los actores de la película de acción "Los Mercenarios 3" durante el Festival de Cine de Cannes.